

Director de la OMS destaca cooperación médica internacional de Cuba (+Fotos y Tuits)



La Habana, 23 may (RHC) El director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Tedros Adhanom, reconoció este 23 de mayo, en Ginebra, Suiza, la cooperación médica internacional de Cuba.

En el contexto de la LXXII Asamblea Mundial de Salud que se celebra en el Palacio de las Naciones, el directivo sostuvo un encuentro con el ministro de Salud Pública de la nación caribeña, José Ángel Portal Miranda, en el cual le manifestó su sentir.

En su cuenta en Twitter, el titular cubano señaló:

[Cuba](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/191577-director-de-la-oms-destaca-cooperacion-medica-internacional-de-cuba-fotos-y-tuits>



Radio Habana Cuba